



Aun sin Ebrard, el COM buscará la candidatura

Amateur. María José Alcalá dijo que seguirán con el trámite hasta donde les dé, pues no forzarán al Gobierno

CARLOS CRUZ
CIUDAD DE MÉXICO

El Comité Olímpico Mexicano (COM) apostaba por tener mayor respaldo de Marcelo Ebrard como presidente de México para la candidatura olímpica del 2036, pero ahora que el ex titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores ha quedado fuera del camino por la carrera presidencial por parte de Morena, la titular del COM, María José Alcalá, indicó que continuarán adelante con ese objetivo.

“El Comité Olímpico Mexicano y el Movimiento Olímpico Mexicano somos una institución responsable, seria y le daremos continuidad. Tendremos que seguir caminando con todas las instituciones del gobierno donde ya hemos armado

ASÍ LO DIJO

“El Comité Olímpico Mexicano y el Movimiento Olímpico somos una institución responsable, seria y le daremos continuidad”

María José Alcalá
Presidenta del COM



un equipo, y creo que no hay que pararnos; hay grandes trabajos que se han logrado hacer, grandes detalles y creo que el movimiento olímpico va más allá de todos los temas políticos”, declaró Alcalá.

Sin forzar a nadie

Sin embargo, la dirigente es consciente de que por ahora no tiene un apoyo fuerte del Gobierno Federal para continuar con esa meta, sin embargo, con el simple hecho de haber levantado la mano por una candidatura ya le da prestigio a México.

“Siempre lo hemos dicho, que la candidatura es con seriedad, y también hasta dónde nos dé. Nosotros no podemos forzar a un gobierno, no podemos forzar a nadie, pero siempre seremos colaboradores del Gobierno, y el hecho de que México levante la mano le da prestigio a nuestro país y le da mucha oportunidad de que lo vuelvan a ver”, mencionó.

El 24 de marzo del 2023, Marcelo Ebrard y María José Alcalá se presentaron en las oficinas del Comité Olímpico Internacional (COI), en Lausana, Suiza, donde se reunieron con el presidente del COI, Thomas Bach, a quien le entregaron una misiva en la que plantearon el interés de México en ser la sede de la justa del 2036. —